



**Important – Utilisation d’une armature gonflable en périodes chaudes (auvents, caravanes pliantes et tentes)**

Cher(e) client(e),

Nous vous remercions pour votre achat. Nous souhaitons attirer votre attention sur un point important concernant l’utilisation de votre armature gonflable en période estivale.

Avec la hausse des températures, l’air contenu dans les structures gonflables se dilate, ce qui peut entraîner une augmentation significative de la pression interne. Une surpression peut endommager les boudins gonflables ou affecter leur bon fonctionnement.

Pour éviter tout risque :

- Ne surgonflez pas les armatures ;
- Vérifiez régulièrement la pression, surtout en cas de forte chaleur ;
- En cas d’exposition prolongée au soleil, dégonflez selon les besoins les tubes de votre produit (au toucher, l’armature ne doit pas être complètement rigide).

Nous vous remercions pour votre vigilance et restons à votre disposition pour toute question.

Cordialement.  
L’équipe TRIGANO MDC

---

**Important - Using an inflatable frame in hot weather (awnings, folding caravans and tents)**

Dear customer,

Thank you for your purchase. We would like to draw your attention to an important point concerning the use of your inflatable frame during the summer months.

As temperatures rise, the air in inflatables expands, which can lead to a significant increase in internal pressure. Overpressure can damage the inflatable or affect its operation.

To avoid any risk :

- Do not over-inflate the frames;
- Check the pressure regularly, especially in hot weather;
- In the event of prolonged exposure to the sun, deflate the tubes of your product as necessary (the frame should not feel completely rigid to the touch).

We thank you for your vigilance and remain at your disposal for any questions.

Best regards.  
TRIGANO MDC’s team